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An die Stadtverordneten 
Frau Julia Endres
Frau Dr. Annette Schaper Herget und 
Flerr Flelge Herget 
-im Hause-

Offenbach, der 18.01.2023

Rathaus-TV

Sehr geehrte Frau Stv. Endres,
sehr geehrte Frau Stv. Dr. Schaper-Herget
sehr geehrter Herr Stv. Herget,

vorab möchte ich Sie darauf hinweisen, dass der Magistrat ihre Anfrage zum 
Rathaus-TV nicht beantworten kann, weil mit Beschluss vom 27. Januar 2022 der 
Stadtverordnetenvorsteher beauftragt wurde, das o.g. Thema zu prüfen und dann 
auch zu berichten.

Vor diesem Hintergrund deute ich ihre Anfrage an den Magistrat in eine Anfrage an 
den Stadtverordnetenvorsteher um.

Ihre Anfrage zum Rathaus-TV vom 05.12.22 möchte ich daher wie folgt beantworten: 

Antwort zu 1:
Am 15.09.22 hat die Stadtverordnetenversammlung die Änderung der Hauptsatzung 
beschlossen und sich damit geeinigt. Diese Änderung ermöglicht es Film- und 
Tonaufnahmen im öffentlichen Teil der Plenarsitzungen in Echtzeit im Internet (Live- 
Streaming) zu übertragen.

Antwort zu 2:
Siehe Antwort 1

Antwort zu 3:
Es herrscht Konsens, dass mit dem Live-Streaming begonnen wird.

Antwort zu 4:
Das ist während des Testbetriebs nicht vorgesehen.

Antwort zu 5:
Nach 3 bis 4 Sitzungen wird der Testbetrieb ausgewertet.

Stadtverordnetenvorsteher


